

Bashar

Bashar est le fruit de l'imagination de l'hôte M. Anka. La vraie voix qui parle à travers M. Anka est une forme d'ordinateur très avancé, qui est placé dans le royaume éthérique, par un groupe d'ET négatifs.

Cet ordinateur est extrêmement avancé, par rapport à tout ce qui est connu sur Terre et est tout à fait capable de penser par lui-même. Il y a des groupes d'extraterrestres, de nombreuses années en avance sur les scientifiques de la Terre, donc ce type d'ordinateur et la technologie de transmission de la voix qu'il génère dans la pensée des humains, a été maîtrisé il y a plusieurs siècles.

Le but derrière cela est d'apprendre aux gens de la Terre à accepter des informations de d'autres sources que les êtres purement physiques. Si et quand les gens peuvent accepter cette forme de canalisation comme normale, alors les extraterrestres maléfiques seront en mesure d'infiltrer la pensée des humains incarnés, les convaincre qu'ils ont affaire à des extraterrestres bienveillants et de prendre le contrôle de leurs pensées. Ensuite, ils pourront suggérer leur programme, qui est de les aider à créer des « hybrides » humains / extraterrestres. Ils espèrent que les humains se porteront volontaires pour être utilisés dans des expériences pour permettre la connexion humain / ordinateur à être fait.

Les extraterrestres maléfiques ont réalisé qu'il sera impossible de créer de vrais hybrides, mais s'ils peuvent persuader les gens de laisser, ce qu'ils pensent être des extraterrestres, se lier avec eux, mais sont vraiment des ordinateurs, programmés par les extraterrestres, ils se contenteront de ce genre d'invasion.

M. Anka est un cobaye pour le moment, une première étape dans ce plan diabolique.

Nous espérons que ce plan ne prendra jamais de l'ampleur.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.